
Октябрьское общее собрание Родительского Комитета. Четверг, 19 октября. 
 Записка сделана Хироко Нисимурой. 
Присутствие: 20 человек плюс члены правления Родительского Комитета, г-жа Даррел, г-жа 
Скуадрито, г-жа Батт. 
Повестка дня 
 1) Выборы, голосование за вице-президента. Подсчитано 20 голосов. Ре-Ан избран вице-
президентом 
2) Заместитель директора представил обзор протокола безопасности →см. примечание. 
Вопросы родителей  
Вопрос: Время начала занятий в школе изменилось. Почему? 
-- Это было решение Министерства образования, мы не хотели менять время, но его пришлось 
изменить из-за соглашения о расписании автобусов и времени начала занятий учителей. У нас 
самое позднее возможное время начала, у нас нет льготного периода, учащиеся должны быть в 
школе в время начала 8:20 
 -- Мы стараемся использовать лучшее из ограниченного количества времени, которое дети учатся 
в школе, пожалуйста, приходите вовремя. 
 - -Первые 15 минут учебного дня очень важны, и если они опаздывают, они пропускают большую 
часть учебного дня. 
 - -Мы не можем открыть дверь раньше 8:20, чтобы усадить детей, из-за трудового договора с 
учителями. 
 Комментарий г-жи Даррел по поводу отсутствия: 
В школе существует проблема с большим количеством учеников с «хроническим отсутствием 
занятий», отмеченным в отчете Министерства образования, из-за продолжительных каникул, 
взятых родителями. 
 -100 учеников «хронически отсутствуют» из-за продленных каникул, есть родители, которые 
уезжают в апреле и возвращаются в октябре из-за «удешевления билетов на самолет на 
каникулы» 
 -10-дневное отсутствие в течение учебного года (90%): ребенок будет отмечен как «хронически 
отсутствующий» в записях DOE; если он заболеет, он будет отмечен как больной. 
 -Если ваши дети пропустят 10 дней, ваши дети будут под угрозой повторного обучения. 
Вопрос родителей: Что, если мы предоставим справку от врача? 
--Это не меняет запись об отсутствии, но это будет отмечено 
 -Отсутствие – %, ребенок, отсутствующий уже 3 дня, кодируется как «хронически отсутствующий» 
- Вы получите письмо с предупреждением об отсутствии, автоматически сгенерированное и 
отправленное по почте. 
 Вопрос: А как насчет случая, когда ребенка зачисляют в школу родной страны во время каникул? -
Родители, которые записывают детей в школу для обучения, должны связаться со 
школой/директором, мы хотели бы узнать эту информацию. 
3) Голосование: о преобразовании Родительского Комитета в некоммерческую организацию-- 
одобрено - Бюджет примерно 350 долларов США на регистрацию. 
 4) Отчет о собранных взносах — собрано 2178 долларов — немного беспокоит то, что взносы 
меньше, чем в прошлом году. 
5) Отчет о пожертвовании ленты (для двора) 
 6)Отчет о первой «Встрече и приветствии» (Meet and Greet) - все прошло успешно. 
 7) Отчет о Дне школьных фотографий (Picture Day) - Коды для покупки фотографий - еще не 
разосланы.  5 января будет “Makeup Day” для тех, кто пропустили День школьных фотографий  
8) Обновление Праздничного магазина от Эрика, председателя комитета: Праздничный магазин 
будет работать 19, 20 и 21 декабря. 



- В прошлом году было весело. Магазином управляют волонтеры, приглашаем родителей 
присоединиться, это очень полезно. 
 - Мы выбрали товар, нам нужен бюджет, сколько будет использовано для выкупа, первая или 
вторая неделя ноября. 
 - Мы можем хранить товары в боковой комнате столовой или в чьей-то комнате, в месте 
хранения, добровольно предоставленном родителями. 
Вопрос от родителей: Послешкольная программа NIA – Будет ли это бесплатная программа, если у 
нас будет 60 участников? - Нам нужно найти средства, чтобы сделать его бесплатным, но не 
уверен, что это так. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




